

Devenez membre actif de mfe

«Mir hei ä Verband, i ghöre derzue. Und aui mache mit.»

Philippe Luchsinger

Président mfe, médecins de famille et de l'enfance Suisse



Philippe Luchsinger

La plupart des membres d'une association se trouvent dans un profond sommeil collectif... ou est-ce que je viens juste de vous réveiller avec cette première phrase? Peut-être ai-je également éveillé votre curiosité? Lors de l'une de nos rencontres régionales, nous avons discuté avec un spécialiste des questions associatives pour savoir comment une association active obtient des membres actifs. Mani Matter a décrit ou plutôt chanté la problématique de manière très pertinente avec «Mir hei e Verein. Und mängisch ghören i würtlech dezue» (Nous avons une association. Et parfois j'en fais vraiment partie). De nombreuses associations considèrent volontiers leurs membres comme

Nous sommes tenus d'entendre ce que dérange nos membres, ce qui les dérange, quelles sont leurs craintes, mais également leurs espoirs.

une masse payante qui se réjouit lorsque le navire est dirigé depuis la passerelle et que les passagers n'interviennent pas trop dans les changements de cap. Par conséquent, les assemblées générales sont très souvent fréquentées uniquement lorsqu'il n'y a rien d'autre à faire ou que la nourriture et les boissons sont gratuites. Avec de nombreux membres passifs, une association peut se vanter à l'extérieur de ses effectifs et tenter ainsi de revendiquer un poids en réalité absent lors des discussions. De telles connexions sombrent souvent en raison du manque de relève pour la passerelle ou généralement pour l'équipage.

Notre conception de ce qu'est une association destinée à représenter des intérêts diffère depuis toujours. Tout en sachant que les opinions et positions même d'un groupe professionnel comme les médecins de famille et de l'enfance ne sont pas uniformes, nous tentons de présenter des solutions consolidées et réunissant la majorité. Seulement, nous n'y parvenons pas seuls. Nous sommes tenus d'entendre ce que dérange nos membres, ce qui les dérange, quelles sont leurs

craintes, mais également leurs espoirs. mfe se doit également de rendre cette culture attrayante, justement pour de nouveaux membres qui espèrent pouvoir s'investir. Car nous avons appris, à l'occasion de la discussion mentionnée lors de la rencontre régionale, que les membres actifs représentent un atout!

Cette année aussi, nous allons à nouveau organiser notre rencontre régionale Est, Centre et Ouest, et nous nous réjouissons d'y faire la connaissance de membres actifs intéressés et d'entendre leurs opinions. Vous ne faites certainement pas partie du collectif profondément assoupi, n'est-ce pas? Alors, inscrivez-vous!

L'an 2019 est une année spéciale, car mfe célèbre son 10^e anniversaire. Nous profitons évidemment de l'occasion et tenterons, lors de notre premier symposium sur la politique de santé, d'entretenir une discussion à un niveau élevé avec des invités prestigieux. Soyez présents et laissez-vous surprendre! Car ici aussi, nous nous réjouissons de rencontrer des participants actifs, intéressés et concernés. Ainsi seulement, ce symposium sera un succès.

Et tant que nous en sommes aux annonces: mfe s'engage depuis de nombreuses années pour la collaboration interprofessionnelle dans la prise en charge de base. Dans ce cadre a été fondée la plate-forme interprofessionnelle, qui est devenue une association il y a un

Les membres actifs représentent un atout! Alors, inscrivez-vous!

an. Dans le souci de poursuivre la diffusion des connaissances et du savoir-faire interprofessionnels et de concrétiser cette formation postgraduée, l'association SwissIPE a été créée. Cette année, les premiers cours seront proposés – une nouvelle œuvre de pionnier à laquelle participe mfe.

«Mir hei e Verband, i ghöre derzue. Und aui mache mit.» (Nous avons une association, j'en fais partie. Et tout le monde participe.)

mfe Haus- und Kinderärztliche Schweiz
Médicins de famille et de l'enfance Suisse
Medici di famiglia e dell'infanzia Svizzera

Responsabilité
rédactionnelle:
Sandra Hügli, mfe

Correspondance:
Sandra Hügli-Jost
Responsable
communication
mfe – Médecins de famille
et de l'enfance Suisse
Secrétariat général
Effingerstrasse 2
CH-3011 Berne
Sandra.huegli[at]
medecinsdefamille.ch